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Senhor Presidente 

 
 

Venho, por meio deste, solicitar informações acerca de questões relacionadas ao setor de
Recursos Humanos da Prefeitura, que têm afetado diretamente os servidores municipais,
especialmente no que diz respeito a descontos salariais indevidos e alterações no cálculo do
adicional noturno.
 
CONSIDERANDO que servidores municipais têm relatado descontos em seus salários por
faltas justificadas por motivos de saúde, havendo ainda significativa demora na devolução
desses valores;
 
CONSIDERANDO que o novo cálculo do adicional noturno impactou negativamente os
vencimentos dos servidores, gerando insatisfação e dificuldades financeiras;
 
Desta forma, REQUEIRO as seguintes informações:
 

Quem é o responsável pela execução dos pagamentos e correções salariais? Por que
há tanta demora na regularização desses problemas?
Quais medidas estão sendo tomadas pela Prefeitura para resolver essas falhas no
sistema de pagamento e garantir o direito dos servidores?
Quantos processos de restituição estão pendentes, qual o valor total devido aos
servidores e qual o prazo máximo legal para esses reparos?
Qual o impacto financeiro mensal do recálculo do adicional noturno no orçamento
municipal? Há previsão de revisão do método de cálculo do adicional noturno para
evitar prejuízos aos servidores?
Quantos professores estão afastados por saúde atualmente e qual o custo mensal com
substituições?
Quais as 3 principais causas médicas desses afastamentos (ex.: burnout, LER)?
Existe algum plano para melhorar o atendimento aos profissionais afastados por
saúde?
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8. Existe algum canal específico para que os servidores possam relatar esses problemas
com maior agilidade?

 
 
 
 1) Gilvan Ferreira de Souza Júnior - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 6 de maio de 2025.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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